

De retour des Electrons

Soumis par remi dyon

17-09-2007

Dernière mise à jour : 26-09-2007

Nous voilà rentré des Electrons, et il faut avouer que ce tournoi est un must pour le 5men: très bonne organisation, planning respecté, arbitrage de très bonne qualité et le soleil en prime!Après une très bonne matinée de qualification pour les 2 équipes Vision engagées, Vision Xtrem et Vision Club (qui regroupe des joueurs expérimentés et des "nouveaux" du club) se retrouvent sans soucis en poule Pro.La c'est un tout autre niveau: du gros jeu, un très gros volume de bille, des parties ou le moindre faux pas est sanctionné sévèrement. Les Vision Xtrem arrivent tant bien que mal a terminer 5ème, tandis que les Vision Club ont du mal à suivre le rythme et finissent à la 7ème place.En résumé: très bon tournoi, merci à toutes les équipes qui ont fait le déplacement, merci aux arbitres, merci à l'organisation. Et un grand merci à Paintball PARK et Jean Philippe Richard pour la logistique et les billes Draxxus toujours au top.